

「大垣市×SDGsお化け」報告会・発表会 開かれる



大垣市文教協会が令和5年度から、子どもが主人公の「未来のすてきな大垣づくり事業」の一環として、地域の課題をSDGsの視点から捉えて、お化けとして表現し、退治方法などを考えることで、より良いまちづくりを目指す「大垣市×SDGsお化け」プロジェクトを実施しています。

11月15日には、市役所で第Ⅰ期の報告会と第2期の優秀作品5体の発表会が行われました。

市内小中学生代表20人が「大垣市×SDGsお化けバスターズ」として、大垣をより良くするため、フードロス問題を提起している「イートミー」と環境問題を提起している「コイバー」について、共存・退治の活動に取り組んだ結果の報告会が行われました。イートミーチームでは、フードロスを減らすため、苦手な食べ物を好きな料理と組み合わせる料理を考案し、給食化を目指したいと提案がありました。コイバーチームは、ごみ拾いを通してもっと綺麗な大垣市になるように、人と自然と一緒に暮らせる未来づくりを目指すため、報告会当日に「コイバーと共生するためのごみ拾いイベント」の企画を実施しました。

大垣市×SDGs お化けを探せ 第Ⅱ期 優秀作品（5体）

「大垣市×SDGsお化けを探せ」発表会では、第Ⅱ期の作品募集を夏休みの作品募集の一環として実施し、応募総数約600体の中から5体の優秀作品が発表され、リライト作品が初披露されました。



節電すみよしどう台

大垣市全体を見守る節電のお化け。電気のむだ遣いの見張り番をする。電気のむだ遣いをしている人や家を見かけると、こっそりと電気を消したり、必要最小限の明かりに調整する。



アキヤーン

人が住まなくなったため、害虫や害獣が住みついた家のお化け。このお化けが多くなると地域の衛生環境が悪くなる。お化けの悲しみが怒りに変わると、自分を燃やしてしまう。



トマーレー

横断歩道を渡ろうとしている人がいても、止まってくれない車のお化けと、その車に貼りついてブレーキをかけさせようとする2体のお化け。貼りついたお化けは、車に呪いをかけて走れなくしてしまう。



ベキベキ

人が「こうあるべき！」という固定観念を押しつけようとするときに現れる。自意識が強く、自分の考えを押し通そうとする非常に厄介なお化け。



タライバイバイ

水まんじゅうとハリヨを守るために、正しく排水管理をするお化け。水を汚している工場や家をたらい舟に乗せて遠くへ流してしまう。

大垣市×SDGs お化けを探せ 第Ⅰ期 優秀作品（6体）【令和6年5月発表】



キーイキ(木息)



シロオバーケ



カタムイトー



イートミー



ノンバックまる



コイバー

各お化けの詳細は
紹介ページをご覧ください



紹介ページ

ラジオ・テレビ広報番組案内（12月）

ラジオ番組

▶東海ラジオ「MACHI NAVI」
毎月1回／15:25～

9日(火) 大垣マラソン2025

▶エフエム岐阜「魅力発見！大垣」

毎週水曜／8:45～

▶エフエム岐阜「シティインフォメーション」

毎週金曜／9:00～

▶ぎふチャンラジオ「大垣市の時間」
毎週木曜／9:40～

4日(木) 人権週間（12/4～10）

11日(木) 冬の省エネ

18日(木) 公設地方卸売市場
年末大感謝祭

25日(木) 年末年始の火の用心

テレビ番組

▶大垣ケーブルテレビ＜チャンネルOCT＞

〈水都ピア通信おおがき〉 月～金／6:30～、14:15～、

土／6:30～、日／6:30～、18:00～ ほか

「知っておこう！自転車の新制度と安全運転」

令和8年4月1日から自転車への交通反則通告制度（青切符）が適用される。対象となる違反行為や罰則の説明、自転車の点検方法や万が一の保険制度などを紹介し、自転車の安全運転を啓発する。

